



令和7年第4回岩沼市議会定例会が12月9日に開会し、初日に市長が市政の概要を報告しました。主なものを掲載します。

市民会館北側駐車場の払い下げに関する協議

社会医療法人将道会から払い下げの要請を受けていた市民会館北側駐車場について協議を進めてきたところ、先般、同法人から建物規模に関する提示を受けましたので、今後は、払い下げに向けた具体的な協議を進めています。

岩沼市民センター跡地の利活用

貸付候補者である株式会社福重企画より、株式会社ドラッグストアモリおよびスターバックス コーヒージャパン 株式会社と出店に関する合意文書が取り交わされた旨の報告がありました。

今後、大規模小売店舗立地法に基づく届け出などの必要な手続きを経ながら、施設整備が進められる予定です。

年末年始における初期救急医療体制

令和6年度の年末年始は9連休となつたことに加え、インフルエンザ

などの感染症の流行が重なり、医療体制が大変ひっ迫した状況となりました。

このことを受け、同様に9連休となる令和7年度の年末年始について

は、12月31日から1月3日の4日間、従来の休日当番医に加え、総合南東北病院を臨時に追加し、休日診療所の体制強化による診療の円滑化と患者の受け入れ体制の拡充を図ることとしました。(22ページに関連記事)



地域密着型サービス事業者の選定

令和6年度に応募がなかつた看護小規模多機能型居宅介護を行う事業者を再募集したところ、1事業者が応募があり、有識者や市民などから応募があり、有識者や市民など構成する岩沼市地域密着型サービス事業者選定委員会で審査を行った結果、当該事業者を運営事業者に選定しました。

事業者の計画では、令和8年5月を日途に事業開始を目指すとしており、市としても、利用者が可能な限り在宅で安心した生活を送れるよう、事業開始に向けて事業者に対し必要な助言などをを行っています。

このことにより、同日には、おむつ“あんしん”お届け隊事業

いじも・子育て支援パッケージ第2弾となる本事業については、10月14日に出発式を行い、同日にスター

トしました。令和7年度は、乳児を養育する家庭約170世帯におむつなどの育児用品をお届けすることとしており、みまもり支援員が配達を通して子育て家庭の不安に寄り添い、安心を届けることで、子育て支援の充実につなげていきます。



▲おむつ“あんしん”お届け隊配達車

全国学力・学習状況調査結果の公表

4月17日に実施された全国学力・学習状況調査の結果が公表されました。本市においても、児童生徒の調査結果および今後の対応をまとめたものを、10月10日に市ホームページで公表するとともに、全ての保護者にメールで周知しました。各学校の結果についても同日に保護者へ周知しています。

今後各校では、本調査結果の分析・検証の結果を踏まえ、児童生徒への学習指導の充実や学習状況などの改善に向けた取り組みを一層推進していくこととしています。

10月に開発行為が認可され、現在、上下水道および道路工事に着手しています。

道路整備後の宅地増加による人口増加や地域の活力向上につなげるため、令和7年度末までの完了を目指しています。



三軒茶屋中央地区計画道路の整備

